

## **COMMUNIQUÉ**Pour diffusion immédiate

## Le *Prix d'excellence* de la COMAQ, catégorie Rayonnement local et régional décerné à Me Hélène Veillette, greffière de la Ville de Senneterre

**Québec, le 20 mai 2021 –** C'est lors du 52<sup>e</sup> congrès de la Corporation que le conseil d'administration de la COMAQ a procédé à la remise des *Prix d'excellence* à trois membres s'étant particulièrement démarqués au sein de la Corporation.

À cette occasion, **M**<sup>e</sup> **Hélène Veillette OMA**, Greffière de la Ville de Senneterre, a reçu un *Prix d'excellence* dans la catégorie **Rayonnement local et régional**.

Membre de la COMAQ depuis 30 ans, Hélène est engagée au sein du conseil de la section 1, Abitibi – Témiscamingue – Nord-du-Québec depuis 24 ans sans interruption.

D'abord secrétaire du conseil de la section pendant 3 ans, elle cumule depuis l'année 2000, les fonctions de secrétaire et trésorière avec beaucoup de discipline et de rigueur au bénéfice des membres de sa grande région.

Dans son message, le président de la Corporation, monsieur Jean-Marie Beaupré, OMA, directeur général de la Ville de Saint-Basile-le-Grand, soulignait qu'Hélène fait partie de ceux et celles qui ont valorisé la formation en région et c'est d'ailleurs depuis que la COMAQ se déplace dans les sections à contraintes géographiques qu'elle a accéléré le rythme de ses apprentissages.

Le conseil d'administration félicite Hélène Veillette et la remercie de sa longue implication qui se poursuit toujours.

-30-

Source: Julie Faucher

Directrice générale 418 571-4523